

La Almudaina

SUPLEMENTO AL NÚM. 2040 CORRESPONDIENTE AL 8 JULIO DE 1893

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular)

Nuevo disgusto

Madrid 7 á las 8 n.

En los círculos políticos se comenta un ligero disgusto que se dice ocurrido entre los señores Gamazo y Capdepón por negarse aquel á la supresión de algunos juzgados en Valladolid y Salamanca.

A última hora se aseguraba que tales asperezas se habían suavizado en parte.

Los presupuestos

Madrid 7 á las 8'10 n.

Parece que va acénuandose la opinión de que los presupuestos serán aprobados durante la semana próxima, toda vez que el Gobierno va cediendo en su intransigencia.

Administración local

Madrid 7 á las 9 de la n.

En el Senado se aprobará con toda rapidez el proyecto de Administración local, por haber retirado los conservadores todas las enmiendas que habían presentado á dicho proyecto.

Otras dificultades

Madrid 7 á las 9'15 n.

El Alcalde de Madrid, Sr. Angulo ha manifestado al Sr. Sagasta que piense en buscarle sucesor por sentirse disgustado á consecuencia de la difícil posición en que le han colocado algunos concejales, por la baja persistente que se viene observando en la recaudación de consumos, huelgas de barrenderos y porque teme sobrevengan otros motines. El Sr. Sagasta le aconsejó paciencia.

Veraneo

Madrid 7 á las 9'30 n.

La Corte marchará á San Sebastián el 20 de los corrientes, para cuyo día quedarán cerradas las Cámaras.

No hay enmiendas

Madrid 7 á las 9'35 n.

Los señores Cos-Gayón Villaverde y Datto, han manifestado al nuevo ministro Sr. Capdepón que están conformes con la fórmula de transacción propuesta por el Gobierno respecto á las reformas de Gracia y Justicia, por cuyo motivo no harán obstrucción de ninguna clase.

Conversión, refuerzo y naufragio

Madrid 7 á las 11 de la n.

Decíase esta tarde en algunos círculos políticos que el Sr. Villanueva, subsecretario que fué de la presidencia del Consejo de ministros ingresará en el partido conservador.

En vista de ir en aumento la sobreexcitación produci-

da en París por el motín de los estudiantes, se ha reforzado su guarnición con 10.000 hombres más.

Ha ocurrido el naufragio del vapor *Don Juan* en Manila, pereciendo algunos pasajeros.

Continúa la mejoría del Sr. Silvela: creese que pronto podrá dedicarse á sus habituales tareas.

Nombramiento é interpelación

Madrid 7 á las 12 n.

Se ha firmado el nombramiento de Delegado de Hacienda de Palma, á favor de D. Rafael Pueyo Perez, que desempeña actualmente el mismo cargo en la provincia de Cuenca.

El señor San Pedro explanará mañana una interpelación relativa á la conducta seguida por el Sr. Rodriguez Arías, Gobernador general de la isla de Cuba.

Detalles del naufragio

Madrid 8 á las 12'35 m.

Noticias recibidas de Manila amplían los detalles que se tenían relativos al naufragio del vapor *Don Juan* de la matrícula de Manila.

Este buque que iba mandado por el capitán D. Rafael Beltrán Albertí, natural de Palma de Mallorca, salió de Honk-Honk con rumbo á la capital del archipiélago filipino.

Al hallarse á la altura de la provincia de la Unión, se declaró un incendio á bordo, viéndose el capitán en la precisión de dirigirse hácia la costa en donde embarrancó, con objeto de salvar la tripulación y pasaje.

Se han salvado cuarenta y dos tripulantes. Algunos de los pasajeros perecieron.

Caso sospechoso y basureros

Madrid 8 á la 1'15 de la m.

Se ha comprobado que el caso sospechoso de cólera que se decía había ocurrido en esta corte en un soldado de infantería de marina, fué el efecto de una indigestión.

Después de restablecido ayer el orden y de haberse hecho numerosas prisiones entre los alborotadores de la calle de Segovia y otras contiguas, parece que los barrenderos se dieron á partido, decidiéndose á volver al trabajo.

Mañana continuará, pues, este servicio, desde hace tres días interrumpido, por las causas ya conocidas.

Otras noticias

Madrid 8 á las 2'30 m.

Es creencia general que se queden sin discutir los presupuestos de Cuba.

El Sr. Montero Rios ha ordenado á sus amigos que no dimitan los cargos que desempeñan en el ministerio de Gracia y Justicia.

Además de haber retirado los conservadores sus enmiendas al presupuesto de Gracia y Justicia, harán lo propio con las de Guerra, según declaración del Sr. Cánovas del Castillo.—*Mencheta*.

Suplemento al libro "El problema de la agricultura en el Perú"

Publicado por el Ministerio de Agricultura y Fomento, Lima, 1933.

Este suplemento contiene los trabajos presentados en el Congreso Agrario celebrado en Lima, el 15 de mayo de 1933, en el marco de las actividades conmemorativas del centenario de la independencia del Perú.

Los trabajos presentados en el Congreso Agrario, que se celebró en Lima, el 15 de mayo de 1933, en el marco de las actividades conmemorativas del centenario de la independencia del Perú, se publican en este suplemento.

El primer trabajo que se publica en este suplemento es el que tiene por título "El problema de la agricultura en el Perú", escrito por el Sr. [Nombre], quien trata de exponer el estado actual de la agricultura peruana y las medidas que se deben tomar para su desarrollo.

El segundo trabajo que se publica en este suplemento es el que tiene por título "El problema de la agricultura en el Perú", escrito por el Sr. [Nombre], quien trata de exponer el estado actual de la agricultura peruana y las medidas que se deben tomar para su desarrollo.

El tercer trabajo que se publica en este suplemento es el que tiene por título "El problema de la agricultura en el Perú", escrito por el Sr. [Nombre], quien trata de exponer el estado actual de la agricultura peruana y las medidas que se deben tomar para su desarrollo.

El cuarto trabajo que se publica en este suplemento es el que tiene por título "El problema de la agricultura en el Perú", escrito por el Sr. [Nombre], quien trata de exponer el estado actual de la agricultura peruana y las medidas que se deben tomar para su desarrollo.

El quinto trabajo que se publica en este suplemento es el que tiene por título "El problema de la agricultura en el Perú", escrito por el Sr. [Nombre], quien trata de exponer el estado actual de la agricultura peruana y las medidas que se deben tomar para su desarrollo.

El sexto trabajo que se publica en este suplemento es el que tiene por título "El problema de la agricultura en el Perú", escrito por el Sr. [Nombre], quien trata de exponer el estado actual de la agricultura peruana y las medidas que se deben tomar para su desarrollo.